



JESÚS CORRALES ENTREGA LOS DIPLOMAS A LAS 315 PARTICIPANTES DEL CURSO DE OPERARIOS DE MEDIO AMBIENTE PARA LA TEMPORADA 2008

El curso, incluido en la convocatoria de operarios, hace posible que los operarios que finalmente trabajen en las playas conozcan mejor su labor, tengan un conocimiento global de los servicios de las playas, la protección del litoral o la atención a los usuarios

El teniente de alcalde y consejero delegado de la empresa municipal AREMSA, Jesús Corrales Hernández, ha hecho entrega de los diplomas a las personas que han participado en el curso de formación organizado por AREMSA dentro de la convocatoria de operarios de Medio Ambiente publicada de cara a la próxima temporada de playas.

El acto, que contó con la presencia del teniente de alcalde delegado de Medio Ambiente y Playas, Antonio Alcedo González, y tuvo lugar en la mañana del lunes día 10 de marzo en el salón multiusos del Palacio Municipal, sirvió para clausurar este curso en el que han tomado parte 315 personas, que tras haber presentado sus solicitudes para acceder a puestos de operarios de Medio Ambiente, han participado en esta iniciativa desarrollada en tres jornadas en la Casa de la Cultura y la Juventud.

El programa de estos cursos se centró el miércoles día 5 de marzo en una exposición sobre “Medio Ambiente y reciclaje”; mientras que para el 6, la cita giró en torno a la “Calidad y Atención al público”; y el viernes día 7 de marzo, la exposición trató sobre “Prevención de riesgos laborales y turismo”.

En su intervención, el responsable municipal de Playas y Medio Ambiente destacó la importancia que tienen estas sesiones, ya que en ellas se abordan materias que hace que los futuros operarios tengan una visión más global de los servicios, el mantenimiento y la calidad de nuestras playas.

Antonio Alcedo manifestó que desde el Ayuntamiento se espera contar con la colaboración y labor de estos operarios para que la primera oferta turística que tiene la localidad y que son sus playas estén “al nivel que todos deseamos”. En este sentido, el delegado de Playas señaló que estos niveles de calidad en las playas no sólo afectan directamente al empleo de los operarios que trabajan en el litoral, sino también a otros sectores económicos de la ciudad relacionados con el turismo, como son la hostelería, los bares y restaurantes, el comercio local.

Por su parte, el consejero delegado de AREMSA, Jesús Corrales, insistió en lo beneficioso que resultan estos cursos que hacen posible que los operarios que finalmente trabajen en las playas conozcan técnicas que mejoran el resultado de su labor, tengan una mínima preparación acerca de los principales aspectos que marcarán el desarrollo de este trabajo, así como un conocimiento global de los servicios de las playas, y a la hora de atender e informar a los usuarios.

Jesús Corrales apuntó que este diploma acredita el aprovechamiento y asistencia a este curso en el que se han abordado aquellos conocimientos marcados desde la Delegación de Medio Ambiente, y que forma parte del proceso de esta convocatoria de empleo que supone para el Ayuntamiento un importante esfuerzo.

Corrales resaltó la apuesta que el Consistorio realiza para potenciar la playa, como principal valor y referente de nuestro pueblo, así como la atención que se ofrece en las playas, algo para lo que no sólo se requiere unos conocimientos mínimos, sino también una disposición a la hora de atender a los visitantes y turistas con agrado y de una forma eficaz.

Finalmente, el consejero delegado de AREMSA concluyó su intervención poniendo sobre la mesa que la calidad de nuestras playas es un asunto en el que “todos estamos interesados” y que resulta un objetivo común para futuros trabajadores, el Ayuntamiento y para la población en general.

Rota, 10 de marzo de 2008

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
